



PRESSEMITTEILUNG

Nr.50/GP

06.04.2017

**TERMINHINWEIS - Huml bei Spatenstich für den Erweiterungsbau Süd
am Klinikum Kulmbach am 12. April**

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml nimmt kommende Woche am Spatenstich für den Erweiterungsbau Süd am Klinikum Kulmbach teil. Das bayerische Gesundheitsministerium fördert die Baumaßnahme mit rund 34 Millionen Euro. Dabei sollen hochmoderne Pflegestationen entstehen und das Zentrallabor neu errichtet werden. Außerdem wird ein Behandlungszentrum für einbestellte Patienten geschaffen, das eine Funktionseinheit mit den Räumen der Unfallchirurgie bildet. Ministerin Huml hält im Rahmen der Feierlichkeiten für diesen ersten Bauabschnitt eine Rede am

Mittwoch, 12. April 2017, 09:30 Uhr
Klinikum Kulmbach, Treffpunkt Eingangshalle,
Albert-Schweitzer-Straße 10, 95326 Kulmbach.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.